Théâtre antique d'Orange

Bonjour, aujourd'hui je vous propose d'aller visiter un magnifique théâtre de l'empire romain qui se situe dans la ville d'Orange.

Vous allez voir c'est magnifique!



Lien : wikipédia.org

Le théâtre antique d'Orange a été construit sous le règne d'Auguste au 1er siècle par les vétérans de la 2ème légion de Jules César.

C'est l'un des théâtres romains les mieux conservés au monde car il est parmi les rares à disposer encore de son mur de scène avec l'élévation d'origine (103 m de large pour 37 m de haut). Ce mur était décoré de statues, frises et colonnes de marbre dont subsistent quelques vestiges.

Sa capacité est estimée entre 9 000 et 10 000 places.

À partir de 1869 s'y déroule chaque été un festival, les « Fêtes romaines », renommées en 1902 « Chorégies d'Orange ».

Depuis 2002 la ville d'Orange a fait appel à la société Culture-spaces pour mettre en valeur et gérer le théâtre. En 2006 le toit de scène a été reconstitué afin de protéger les murs du théâtre et de permettre l'accrochage des éclairages. Le nouveau toit reprend l'architecture du toit romain originel mais avec des matériaux plus modernes : verre et métal.

Aujourd'hui c'est l'un des monuments les plus visités d'Orange. Il est classé au patrimoine mondial de l'UNESCO.



Lien : Théâtre antique d'Orange sur google maps



http://www.mémoiredelivrade.canalblog.com/archives/2017/10/30/35818311.htlm

Statue d'Auguste du théâtre antique d'Orange

Il y a une statue au centre du théâtre, c'est Auguste empereur de 27 av JC à 14 ap JC. Cette statue très romaine du général, parlant à ses troupes, a la main droite levée. La posture du corps est inspirée du Doryphore de Polyclète (Vème s av JC): pose déhanchée, pieds nus donnent au modèle l'allure idéale d'un dieu grec de l'âge classique. La tête est échangeable: à l'arrivée sur le trône de l'empereur suivant, on sculpte seulement sa tête et on retire l'ancienne.

Les évenements du théâtre antique d'Orange

Comme nous l'avons dit précédemment, un festival se déroule chaque été au théâtre, depuis 1869, appelé de nos jours les Nouvelles Chorégies. Chaque hiver depuis 1891 est célébrée une « fête » pour les amateurs d'art antique.

Depuis 2002, la ville d'Orange, propriétaire du monument, fait appel à la société Culturespaces pour gérer le théâtre et le mettre en valeur grâce à son mur. Voilà cette visite est maintenant terminée, j'espère que cela vous a plu et que, comme moi, cela vous donnera envie d'y aller!

Bonne fin de journée et à bientôt, peut-être pour une autre visite.